



**PARC
DES
BASTIONS**

**2016
CYCLING
FESTIVAL
EUROPE**

**14 AVRIL
16H00-20H00
UNOFFICIAL RECORD
ATTEMPT 18H00**

**CYCLING
FESTIVAL
EUROPE**



**14 AVRIL
16H00-20H00
RECORD DU MONDE
OFFICIEUX 18H00**

**FESTIVAL
EUROPÉEN
DU VÉLO**

**PARC
DES
BASTIONS**

**2016
CYCLING
FESTIVAL
EUROPE**

Une surprise attend chaque participant...

RECORD DU MONDE OFFICIEUX 18H00

16H00-20H00

14 AVRIL

PARC DES BASTIONS

nous faire entendre !

Rejoignez-nous au Parc des Bastions pour célébrer le Festival Européen du vélo avec de nombreuses activités ludiques et festives. Pédalez avec nous de la Place des Nations au Parc des Bastions, testez votre aptitude au "Slowbiking" (plus dur que ce que l'on pense !), préparez votre vélo pour la saison, essayez différents styles de vélos spéciaux, faites faire le test habileté à vos enfants et évidemment aidez-nous à battre un record du monde officiels, nous allons

Le Vélo c'est fun, bon pour la santé, écologique et rapide!

Cycling is fun, healthy, green and fast!

Join us at Parc des Bastions to celebrate Cycling Festival Europe and learn all about cycling. Cycle with us from Place des Nations to Parc des Bastions, test your skills at slowbiking (harder than you think!), get your bike ready for the season, try out all sorts of funky bikes, have your kids take a bike exam to see how well they can cycle, and help us break a world record unofficially by making yourself heard!

PARC DES BASTIONS

APRIL 14TH

16H00-20H00

UNOFFICIAL RECORD ATTEMPT AT 18H00

With a souvenir for every participant...